



Vizebürgermeister Eibl übergibt Spende vom Patenschiff Oste ans Inselhaus

Schöne Überraschung anlässlich der Reise Wolfratshausener Bürger zum Patenschiff Oste nach Eckernförde in Schleswig-Holstein heuer im August: Korvettenkapitän und Oste-Kommandant Sebastian Westphal überreichte auf dem Schiff Vizebürgermeister Günther Eibl als Delegationsleiter eine großzügige Spende in Höhe von 2.310 Euro zur Weitergabe an die Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe. Diese Spende übergaben Eibl und Stadträtin Gerlinde Berchtold, die mitgereist war und dem Patenschiff sehr verbunden ist, am vorigen Freitag an die Assistentin der Inselhaus-Geschäftsführung Elke Burkhardt. Dazu verlas Eibl einen Brief des Kapitäns für das Inselhaus, der darin über das Zustandekommen des Betrags informierte. Hier der Wortlaut des Briefs an das Inselhaus: „Es ist gelebte Marine-tradition, dass sich die Besatzungen unserer Schiffe und Boote karitativ für soziale Einrichtungen in den Städten einsetzen, mit denen eine Patenschaft besteht. Seit einigen Jahren schon fühlt sich die Besatzung des Flottendienstbootes Oste dem Inselhaus in Wolfratshausen in besonderer Weise verbunden. In den vergangenen beiden Jahren sind geplante Besuche der Besatzung in Wolfratshausen aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt worden. Die Besatzung Oste hat aber kreativ auf diese besondere Lage reagiert und dennoch Geld gesammelt, das wir der Einrichtung zur Verfügung stellen wollen. Bei einer Versteigerung während einer Seefahrt kamen unter anderem eine durch den Kommandanten signierte Seeflagge und eine Pilotenjacke der Marine gegen hohe Gebote unter den Hammer. Und während einer mehrmonatigen Wertphase haben die Soldaten des Decksdienstes letztes Jahr gegen eine gewisse Gebühr Seesäcke für die Besatzung genäht, mit dem Ziel, den Erlös dem Inselhaus zu spenden. Insgesamt ist so die Summe von 2.310 Euro zusammengekommen. Ich bin überzeugt, dass Sie sehr wertvolle Arbeit für unsere Gesellschaft leisten. Im Namen der Besatzung des Flottendienstbootes Oste möchte ich Ihnen für diese Arbeit danken und Ihnen unsere Spende zur Verfügung stellen. Der Erlös soll dem Inselhaus gespendet werden. Mit herzlichen Grüßen aus Eckernförde, Sebastian Westphal Korvettenkapitän und Kommandant“. Elke Burkhardt freute sich sehr über die unerwartete Spende, besonders, da sie ihr sehr gelegen kommt. Denn wie sie erzählte, soll der Betrag für ein neues, langfristig angelegtes Projekt Verwendung finden. Es handelt sich um ein pädagogisches Naturprojekt für sieben bis 14-jährige Inselhausbewohner*innen mit Sozial- und Naturpädagogin Alexandra von Biron.



Spendenübergabe vom Wolfratshausener Patenschiff Oste (v.l.): Vizebürgermeister Günther Eibl, Spendenempfängerin Elke Burkhardt vom Inselhaus und Stadträtin Gerlinde Berchtold.